

Detiene Hacienda apoyos a paso vial en Chilpancingo

Frena negligencia puente en Guerrero

> Olvidan proyectar glorieta, la obra finaliza en una escuela y no aceleran permisos

Jesús Guerrero
CORRESPONSAL

CHILPANCINGO.- Un puente vehicular que pasaría sobre el bulevar "Vicente Guerrero" de esta ciudad, y en el que ya se invirtieron 20 millones de pesos, está detenido por negligencias por parte del constructor y de las autoridades municipales.

El proyecto original, a cargo del ingeniero David Castro Santos, no contempló colocar una glorieta, y es que justo donde estaba planeado que terminara el puente (en la colonia del PRI) hay un Centro Escolar Infantil.

Además, en 2008 las autoridades municipales encabezadas por el ahora diputado federal por el distrito 07, Mario Moreno Arcos, y Abel Peña Gutiérrez, en la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del ayuntamiento, no agilizaron la gestión de permiso de derecho de vía que debería de autorizar la Secretaría de Edu-

cación en Guerrero (SEG).

Debido a ello, los trabajos en el puente que beneficiaría a 20 mil habitantes de colonias populares que están al poniente de esta ciudad, llevan un año suspendidos.

Y es que ahora que los problemas de planeación y permisos están resueltos, la Secretaría de Hacienda Federal decidió retirar los 25 millones de pesos de presupuesto que se utilizaría para terminar el puente, reconoció el titular de la Dirección de la SCT en Guerrero, Benito García Meléndez.

El funcionario de la SCT señaló que se incumplieron una serie de requisitos en este proyecto y los trabajos se retrasaron y es posible que hasta en diciembre o en el 2011, se reanuden.

"La Secretaría de Hacienda tiene límites de plazo para que se ejecuten los recursos y cuando estos se incumplen, retiran en dinero y es lo que está pasando en estos momentos pero yo estoy haciendo las gestiones para recuperar este presupuesto", afirmó en entrevista García Meléndez.

Señaló que un error técnico del proyecto es que nunca estuvo considerada la construcción de

una glorieta, que en este tipo de obras es muy importante para facilitar el cruce de caminos y evitar accidentes automovilísticos.

García Meléndez no descartó que los 25 millones que se dejaron de utilizar para este puente Hacienda ya los haya reasignado para obras sociales en otras entidades del País.

Por su parte, el Alcalde de Chilpancingo, Héctor Astudillo Flores, dijo que a pesar de que en su administración nunca se programó esta obra, que lleva un avance del 50 por ciento, él va a hacer todo lo posible porque se termine.

"No podemos dejar tirado ese puente donde ya se invirtió mucho dinero porque sería peor", refirió.

Aseguró que los directivos del Centro Escolar Infantil, Aída Herrera, ubicado en la colonia del PRI, pronto tendrán un nuevo edificio que estará ubicado lejos de la glorieta del puente vehicular.

"Los padres de familia y maestros aceptaron la reubicación en un nuevo edificio donde a partir del próximo escolar podrán seguir estudiando", aseveró Astudillo.



Continúa en siguiente hoja



SIN PLANEACIÓN. El proyecto inicial del puente vehicular llegaría hasta donde está localizado el edificio de este centro educativo que alberga a más de medio millar de niños.